

Viele Student_innen an der Montanuniversität haben Laborübungen in ihrem Curriculum. Für einige stellen sich dabei immer wieder die gleichen Fragen: Brauche ich einen Labormantel? Welche Zertifizierung braucht meine Laborbrille, damit ich die Laborübung absolvieren kann? Und wo kann ich mir diese Dinge ausleihen?

Die Lehrstühle und Institute handhaben dies sehr unterschiedlich. Manche stellen nur den Labormantel, manche nur die Laborbrillen bereit, während bei anderen beides bereitgestellt wird. Damit Student_innen nicht für nur eine Laborübung die Utensilien kaufen müssen, wäre es eine große Erleichterung, einheitliche Regelungen zu schaffen. Dabei sollen Lehrstühle und Institute eine Grundausrüstung an Labormänteln und -brillen bereitstellen, damit alle ihre Laborübungen absolvieren können.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

1. sich die ÖH Leoben dafür einsetzt, dass Institute und Lehrstühle, die Laborübungen abhalten, eine Grundausrüstung an Labormänteln und -brillen bereitstellen.
2. die ÖH Leoben, sofern Institute und Lehrstühle keine Grundausrüstung an Labormänteln und -brillen zur Verfügung stellen, diese Utensilien zum Verleih bereitstellen.
3. vom Ausgang der Gespräche mit den Instituten und Lehrstühlen über eine Bereitstellung von Laborutensilien bei der zweiten ordentlichen Sitzung im Sommersemester 2023 berichtet wird.